

# EL REGIONAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

OFICINAS: REAL, 61.

La correspondencia al Director de  
EL REGIONAL: Antonio Galdeano.

Suscripción: Almería: 1'50 ptas. al mes  
Provincia: 5 ptas. trimestre.

## Azufre para parras

Ya ha llegado el cargamento de azufre flor sublimado y refinado molido de la acreditada marca el «GALLO» de la Franco-Española.

Para informes, Juan Rodriguez Burgos, Plaza de Canalejas, (antes Flores), 4.

### Cífero de Oriente Lillo.

El que es calvo ó se le cae el cabello es porque quiere.

Véase el anuncio en 4<sup>a</sup> plana.

## LA BANDERA

Consejo General de Redacciones

Reemplazo de 1905

SORTEO DEL 12 DE FEBRERO

Representantes banqueros en todas las capitales y principales poblaciones de España.—Director: D. Francisco Cernuda y Planas. Autorizado por poderes por R. O. de 24 de Junio de 1885.—Consejo general de Administración, constituido por las 49 capitales de provincia.

Dirección y Administración general, Encomienda 15, principal, derecha, Madrid.

Para informes, dirigirse al representante D. J. Telesforo Rodríguez, Florida Blanca, 3, Glorieta de San Pedro, Almería.

## AHORA ES TIEMPO

Terminó la faena uvera y con ella aquella preocupación justificada de la falta de organización en todo lo que se relaciona con este negocio de vital interés para Almería y su provincia. Se aproximarán otra vez la cosecha y entonces nos acordaremos que todo está por hacer, y se nos ocurrirá formar un sindicato local sin preparación, que no serviría para nada, cuanto más para entorpecer el asunto, con perjuicio de muchos y sin beneficio verdadero para otros.

La formación de estas sociedades no son obra del momento, deben prepararse con tiempo, estudiando los distintos aspectos del asunto y haciendo aquellas gestiones necesarias y conducentes a fin que se persigue.

Para esto se requiere la unión de todos, mejor dicho, la formación de juntas locales para que con autonomía propia decidan lo que más convenga a su fruto en cuanto al destino y consignación, sometiéndose no obstante aquellas decisiones de la junta central, que debe residir en la capital y puertos de los mercados extranjeros, en lo que se refiere a garantizar la buena fe en las ventas y en la inspección del fruto y condiciones de los vapores que han de conducirlo.

Tiempo es ahora de convenir con los consignatarios las condiciones de los vapores que hayan de conducir el fruto; organizar detenidamente las juntas, redactar los reglamentos por los cuales éstas deben regirse, estableciendo los despachos necesarios y empezando las gestiones para mejorar en cuanto se pueda las condiciones de los vapores que han de transportar el fruto.

No digamos que no hay tiempo, digamos que nuestra dejadez ingénita y el poco espíritu de asociación unido a la desconfianza, en muchos casos justificada, son las causas de que un producto esencial para la vida de la provincia, se menosprecie un año y otro hasta que lleguemos a la ruina.

Motivos hay para que la principal riqueza de la provincia no se pierda, busquéense ahora que faltan diez meses para la faena, y si no se consigue todo, por lo menos se corregirán defectos fáciles de remediar.

## Ferro-carriles secundarios

Si un posta llamó a Almería la Cenicienta, yo no vacilé en llamar a la región levantina la región de los tristes destinos.

Desde hace tiempo, ese país sin ventura, venía siendo objeto por parte de los gobiernos, del más punible de los abandonos y de la más criminal de las incurias; y ahora, cuando en el alborrear de nuestra decentada regeneración se promulga una Ley de ferrocarriles, se crea una Junta Técnica central, y se ordena a los ingenieros jefes de las distintas provincias que la informen y la ilustren, remitiéndoles planos acabados de aquellas líneas cuya necesidad se dejó más sentir para incluirlos en el plan general de los cinco mil kilómetros que hay concedidos, el Sr. Ingeniero jefe de la provincia de Almería, con oído netorio de la equidad y de la justicia, propone la construcción de un ferrocarril que partiendo de Almería vaya a morir a Sorbas, privando a un país y a una comarca importantísima, de lo que constituye uno de sus más justos anhelos y uno de sus más indiscutibles derechos: tener una línea ferrea...

Ignoro, ciertamente, las razones que haya podido tener ese Sr. Ingeniero para proceder en la forma que lo ha hecho. No soy técnico, ni mi disposición existen datos para refutar su obra; pero no creo que haga falta ser un técnico, ni sean precisos más datos que los del buen sentido, para decir, a priori, que ese ferrocarril que se proyecta, si no se prolonga hasta empalmar con la línea general, los habitantes de la región levantina quedarán aislados para siempre; y en las calles y en las plazas de aquellos hermosos pueblos y en las sendas y caminos de aquellas bellas campañas, habrá que poner tabillas con las palabras del Dante.

*Lasciate ogni speranza.*

Herrerías, Garrucha por su importancia comercial y su natural predisposición a ser el puerto más importante acaso de la provincia por donde forzosamente deben buscar su salida los numerosos productos que arroja el Almanzora... estos tres pueblos juntos y cada uno de ellos separadamente, mas Turre, Lubrín, Mojácar, Antas y Bedar con sus estenos términos municipales, demandan más que suplican que un camino de hierro haga posible la vida a los numerosos negocios que ahora están en germen y que al desarrollar proporcionarán el bienestar y harán la felicidad de un centenar de miles de españoles que contribuyen a sostener las cargas de la patria grande a costa de los sacrificios de su patria chica.

No hay que olvidar tampoco el bochornísimo detalle que supone el hecho cierto de que para la vida oficial y la vida particular moderna, de incansable agitación en las personas y en las cosas, no hay más medio de comunicación con la capital de la provincia que una intransitable carretera, una carretera tan intransitable y mala que ya es un lugar común decir que es muy molesta; hay que llamarla peligrosa, pues ni hay un puente que no amenace ruina, ni un desecho en donde no peligre la vida del viajero; y por esa infernal y macabra carretera, subidos, amontonados en ese vehículo indecente que llaman coche-correo, es como tienen que venir a la capital de la provincia los hombres de negocios, las autoridades de los pueblos y los infelices y horados ciudadanos que a diario la Audiencia requiere para auxiliar a la justicia como jurados, peritos y testigos.

Espués, llegada la hora de que la opinión en la región se agite, es pues llegado el momento en que todos sin excepción, senadores, diputados, corporaciones, centros y periódicos emprendan una cruzada verdadera para impedir que semejante estado de cosas continúe. Y si hay un Gobierno que se llama justo, habrá de reconocer forzosamente ese hermoso principio de justicia que consiste extractivamente en dar a cada cual lo que por derecho perfecto se le debe, y es un derecho vivir... y la región levantina tiene derecho a la vida... no a la vida miserable, que triste, paciente y resignada arrastra ahora, sino a la vida próspera y dichosa a que la llama su población, su importancia y su riqueza.

Si ese ferrocarril que se proyecta no se prolonga hasta empalmar con la línea general, los habitantes de la región levantina quedarán aislados para siempre; y en las calles y en las plazas de aquellos hermosos pueblos y en las sendas y caminos de aquellas bellas campañas, habrá que poner tabillas con las palabras del Dante.

*V. CASANOVA.*

## La otra vida.

Poder inmenso el del tiempo! Nada deja en pie. Todo lo transforma, lo aniquila, lo consume. ¿No vinieron a tierra tras los años los más fuertes, castillos y las torres más altas? Los esforzados capitanes, los heroicos guerreros de la antigüedad, de quienes nos habla la Historia, ¿qué son hoy? ¿Qué queda de la belleza de aquella mujer que en nuestra juventud nos embrasa y seducía? ¿Qué de la gentileza del intrépido maestre que sobre ligero corcel perseguía a la fiera por bosques y collados? Nuestras alegrías de niño, nuestras ilusiones de adolescente, qué quedaron convertidas, sino en humo, en borroso recuerdo?

Y tú, tú mismo, cuya compañía tan grata me fué siempre, ¿dónde estás? ¿qué te has hecho?

... . . . .

¡Ah! Yo, que creí que el espíritu es inmortal y que hay una segunda existencia, pienso que en el morir no se pierde, que se gana; puesto que aquello que constituye el supremo bien, la Verdad, la Bondad, la Belleza, no reside aquí, sino ahí.

Porque, en resumen, ¿qué es esta vi-

da más que una farsa, y farsa indigna, en donde los hombres no parecen tener otra misión que la de engañarse mutuamente?....

Espera. ¿Qué podrá tardar el momento en que nos reunamos de nuevo?

Los instantes, los minutos, las horas, los años, se suceden rápidamente, y mi cabeza va cubriendose de canas...

Volverá, con la otra vida, nuestra doce juventud; y ahí, libres de penas y cuidados, recorreremos juntos, tú y yo, en amable ecoolio, como antes, los dilatados y frondosos jardines, en donde las rosas no tienen espinas y la primavera es eterna.

PELEGRIN MORA.

Santa Fé, 9 Diciembre 1904.

## NOTAS CURIOSAS

### Espectáculo macabro

En uno de los conventos de capuchinos de Roma se conserva en el osario una capilla, construida en el siglo XIII, en extremo curiosa.

Tanto las paredes como el altar se hallan completamente cubiertos de calaveras y los dibujos del techo están formados por tibias.

El aspecto de la capilla es terrorífico.

### Amazona china

El jefe de una de las bandas de gente maleante que se dedica al merodeo por los alrededores de las poblaciones inmediatas al teatro de la guerra rusojaponesa es una mujer, a cuyo cargo corren varias muertes y no pocas incendios.

### El microbio del amor

Un sabio descubrió, hace algún tiempo, el microbio del sueño, otro el de la vejez; un tercero, el Dr. Catton, ha descubierto recientemente el del amor.

Según él es un bacilo que habita exclusivamente en las fibras del cerebro y que produce efectos análogos a los de la locura; predispone a las risas, a las lágrimas, al furor, a la ternura. De estas circunstancias deduce el mencionado sabio que la enfermedad producida por este microorganismo no puede ser otra que el amor.

Y como descubrir la causa de un mal es tener andado medio camino para dar con el remedio, estamos en vísperas de la supresión del amor sobre la tierra.

Lo peor es en este caso, más que por la epidemia, se alarma la gente por la amenaza de curación.

Por fortuna queda la esperanza muy fundada que el Dr. Catton se haya equivocado.

### La colección zoológica del Vaticano

El Sumo Pontífice, que señaló su advenimiento con muchas reformas de importancia diversa, ha querido realizar algunas económicas en la administración de su palacio. Útimamente suprimió los caballos de los guardias nobles, por no tener semejante caballería mucho empleo en el Vaticano. Trata ahora de hacer que desaparezca la pequeña colección zoológica instalada en los jardines.

León XIII recibió de diversos personajes un número de animales, monos, monos raros ó singulares, a los que se complacía en visitar y daba de comer por su propia mano. Pío X juzga hará costosa la manutención de aquellos huéspedes inútiles, y se propone regalarlos a diversos establecimientos.

## MODAS FEMENINAS

En el presupuesto doméstico no solo ha de entenderse al vestido de las personas mayores. Es necesario también abrir su capítulo correspondiente á la juventud que avanza, que a la vuelta de pocos años, será la señora de su casa.

Estas razones me han movido á dedicar la presente crónica á la juventud bella, á las jovencitas que son hoy la flor más fragante de cada casa, y mañana serán la columna firmísima de una nueva familia.

### TRAJE DE CALLE

Vestido de paño sublime, verde gris. El cuerpo es abusado, abierto sobre un pechero de encaje crudo, sobre saco blanco. Un cuello grande, redondo, al rededor del escote, llevando al borde del cuello un galón bordado sobre terciopelo verde. Los delanteros llevan botones sujetos con presilla de cordón.

Cinturón en pico. Manga grande, que viene a sujetarse casi á la muñeca, llevando encima una cartera estrecha con un galón de adorno y un encaje, que cae sobre la mano.

La falda redonda, y hacia la mitad mayor más bajo de ella, unas grandes jaretas. Al borde un volante ancho, fruncido.

### TRAJE PARA TEATRO

El cuerpo es fruncido y abusado al rededor de toda la cintura. Los delanteros abren formando escote en pico, dejando ver un camisolín de muselina blanca. Complementa este cuerpo un gran cuello de la misma tela del vestido, formando pico sobre los hombros. Se adorna este con dos entredosas á todo el alrededor, y, en el centro, con variadas aplicaciones de encaje, terminando con un gran volante fruncido, sujetado en el pecho con un lazo.

La manga lleva un farol grande sujetado en el codo, y al borte, un gran volante con el mismo entredos en el cuello. Cinturón drapeado de raso libert y, color rosa.

Falda lisa completamente, sujetada en la cintura por medio de unos pliegues círculos. Lieva tres volantitos fruncidos, pegando la piedad del último un enredado y de trecho en trecho, varias aplicaciones.

Este vestido suele hacerse de Sicilia, una tela adornada con blanco.

### TRAJE DE VISITA

Sirve tanto para visita, como para paseo, y se construye generalmente de paño satinado ó tafetán verde agua.

El cuerpo un poco flaco, cuyos delanteros van formados por tres pliegues huecos, llevando el del centro cortado, para que figure un escote en cuadro, formado este con terciopelo planchado y hecho pliegues círculos.

En la misma tabla del delantero, se ponen dos filas de botones, los cuales terminan en el talle.

Al rededor del escote y sobre los hombros, lleva un cuello, forma cuadro por detrás y por delante, el cual se adorna con dos tiras de tafetán blanco bordado con oro.

La manga es un bulón grande, que termina en un puño alto, adornado con las mismas tiras bordadas de tafetán. La cintura se forma del mismo género en color blanco.

La falda está hecha por pliegues huecos, hacia adentro, sujetos por medios de pespuntes hasta más bajo de la rodilla, resultando de un efecto sorprendente, pues al andar se abren los pliegues en la forma más elegante y chico, que pueden imaginarse nuestras lectoras.

### TOILETTE DE CIUDAD

Se usa principalmente para jóvenes de catorce á diecisiete años. Se construye con lanilla cuadrillada, azul y verde.

La falda es lisa, llevando tres bandas de paño, de gracia á todo alrededor, separándolas unas trenzas de adorno. La cintura va sujetada por medio de pliegues asentados.

El cuerpo, bolero. Casete de tafetán azul bordado á la inglesa, rodeado de trenza, separada por una banda del citado paño. Las mangas van montadas a pliegues y sujetas en el codo.

Elisa DAUDET

## Crónica municipal

Presidida por el Alcalde Sr. González Tamarit, y con asistencia de los concejales Sres. Pérez López, Díaz Galván, Leal de Ibarra, Terol, Roman Orozco, Pérez Gareja, Laynez Bueno, Vives y Castañedo, celebró ayer tarde sesión el Ayuntamiento.

Por enfermedad del Sr. Estevan, secretario del oficial primero señor Pérez Ibáñez.

# Fábrica de pianos y almacén de música e instrumentos

DE  
**Lopez y Griffó**

Marqués de Larios, 5, Málaga.—Talleres, Cuarteles, 4.

Sucursal en Almería, Paseo del Príncipe, 21

Gran surtido en Plazas y Armoniums de los más acreditados constructores españoles y extranjeros. Ventas al contado y a plazos. Instrumentos musicales de todas clases. Accesorios y cuerdas para toda clase de instrumentos. Gramófonos. Phonola.

Música española y extranjera. Ediciones económicas Peters y Litolff. Colección de obras características para Guitarras, del eminentísimo concertista D. Juan Parga.

Representantes de los fabricantes de Pianos Pleyel, Gaveau y Chassaigne

Sucursal en Granada, Zocatín, 5.

El acta de la anterior fué aprobada sin enmienda.

## Orden del día

Distribución de fondos para el presente mes.

El Sr. Pérez García dijo que se oponía á la aprobación de la distribución de fondos, mientras no se especificara su inversión como ordena la Ley.

El Alcalde: procuraré complacer á S. S.

Fué aprobada dicha distribución.

Escriftura del arrendamiento de la casa que ocupa la Audiencia provincial.

El Sr. Torres Hoyos hizo varias observaciones respecto á la anterior escritura, acordándose de conformidad con ello.

Factura de D. Carlos Jover de 72 pesetas, por baños templados suministrados á los pobres.

Pasó á la Comisión:

Oficio del farmacéutico municipal, solicitando efectos para la farmacia.

Se acordó que el Sr. Alcalde y la comisión de Beneficencia vean si son muy necesarios esos efectos.

Escrito de D. Gerónimo Lino Rodríguez, proponiendo bases para la contratación del asfaltado de varias calles de esta población.

El Sr. Pérez García dijo que el anterior asunto convenía estudiarlo detenidamente, pues el contratista no consignaba nada respecto á la conservación.

El alcalde: Siente estar en disconformidad con con el Sr. Pérez García.

Al hablarme el Sr. Lino Rodríguez del proyecto, conseguí que retirarse la proposición que hacía, de una peseta por metro cuadrado, para atender á la conservación del pavimento.

El Sr. Torres Hoyos dijo que era partidario decidido del asfaltado, para que seña decir que el solicitante ponía condiciones al Ayuntamiento cuando éste era el que debía ponerlas.

Pidió que haga un proyecto el Arquitecto y luego que la Corporación saque á subasta esa reforma.

Rectificó los señores Torres Hoyos y Pérez García, y, por último, se acuerda, pase á la comisión correspondiente para su estudio.

Oficio del Sr. Ingeniero Jefe de la división Hidrológica del Cuadraquivir aceptando el proyecto de emplazamiento de una pasarela en la Rambla del Obispo y modificando las condiciones para la ejecución.

La corporación queda enterada.

Expediente de suspensión temporal instruido á varios músicos de la Banda municipal, á virtud de denuncia del Director de la misma.

En dicho expediente instruido por el concejal Sr. Laynez se pide la separación e suspensión temporal de los músicos Sres. Barberá, Morales, Arboledas y Benavente, porque no cumplen con su cometido.

Después de hablar los Sres. Pérez García y Leal de Ibarra, se acordó suspender á esos músicos durante dos meses á los tres últimos y tres al primero.

Informe de la comisión de Ornato proponiendo se conceda licencia á Juan Soler para construir una tapia en la Lomba de Acosta.

Idem de la propia comisión proponiendo se conceda licencia á D. Trinidad Marcos para edificar en la calle de la Mula y del Egido.

Ambos informes fueron aprobados.

Expediente para nueva subasta del impuesto sobre la casa matanza y matanza de cerdos y otro sobre el impuesto á los coches de plaza, carros etc. etc.

Fueron aprobados.

Se aprobó el proyecto de alumbrado en la cañada de San Urbano á propuesta del Sr. Díaz Galvez.

Se autorizó al alcalde para que adquiriera árboles con destino á los paseos y sitios públicos.

## OTROS ASUNTOS

A petición del señor Laynez se acordó dar descuentos cincuenta pesetas para la función religiosa de primero de año.

El Sr. Terol preguntó qué medidas había tomado el Ayuntamiento sobre el conflicto pendiente de no descargarse las mercancías que conducen los vapores de la carrera.

El Sr. Pérez García hizo suya la pe-

tición del Sr. Terol, llamando la atención del Sr. Alcalde sobre la gravedad del caso para lo cual se debía estar preparado.

El señor Alcalde recordó lo ocurrido en circunstancias análogas con el vapor «Francolí», cuyos gastos de descarga aun no han sido satisfechos al Ayuntamiento por los consignatarios y comerciantes.

El Sr. Laynez preguntó al señor Alcalde qué medidas había tomado el señor Gobernador.

El Sr. Alcalde contestó que el señor Gobernador ha tomado el asunto con interés, prueba de ello que se descargaron tres vapores que estaban en el puerto hacia varios días.

El señor Vives explicó los laudables trabajos hechos por el señor Gobernador en este asunto y recordó lo hecho por el señor Matienzo siendo Alcalde.

El Sr. Pérez García propuso se acordara pedir á las autoridades superiores que hagan todas las gestiones necesarias para que terminara el conflicto preventivo.

Acordándose así.

El Sr. Díaz Galvez se ocupa del problema de las subsistencias. Dice que no se cumple el acuerdo tomado por el Ayuntamiento sobre la exportación del pescado.

Según nota que me ha sido facilitada —dice el Sr. Díaz Galvez,— el pasado dia 11 entraron en la capital mil noventa y siete kilos de pescado y se exportaron dos mil. Esto demuestra que dicho acuerdo no se cumple, y por eso la mercancía se expende á más precio que el que debiera.

El Sr. Alonso dijo que procurará se exporte solo la tercera parte.

El Sr. Pérez García, después de varias aclaraciones, dijo que solo se evitaría esa exportación haciendo lo que se ha hecho en Málaga, que es establecer un arbitrio.

El Sr. Alonso insistió en que hará todo lo que sea posible para que se abra el pescado.

El Sr. Laynez pidió que se dé con urgencia informe á la tarifa de impuestos señalados en el Cementerio de San José.

No habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

## I Pagliacci

### Venta de alamedas

En el cortijo de Almídar sito en Fornales á dos horas de su estación (línea de Linares á Almería) se venden 248 marjales de alameda de chopos, lombaros y algunos peralejos.

Hasta fin de Diciembre próximo se reciben proposiciones y se facilitan detalles en el domicilio de D. Joaquín Osbaldo, Guadix, Santiago 29.

## En Variedades

Decíamos ayer.... ó anteayer, no importa el dia, que la Sta. Benavente era una verdadera artista de varias y hermosas actitudes para los distintos géneros líricos; y esto que era casi una profecía revisteril es una verdad grande á la que hay que rendirse hoy.

Su figura elegante, su voz extensa y delicada, se adaptan igual á los personajes dramáticos de las antiguas zarzuelas que á los tipos graciosos y ligeros del género moderno; y en todos pone una distinción y un chik que dan la nota de su personalidad; dotes de la Benavente que en el teatro se tasan muy altos.

Buena prueba de ello fué la representación de anoche del «Rey que rabió»; y en la que se rebeló también como cantante de gran mérito la señorita Alvarez, en cuya voz deliciosa hay todo un encanto de ingenuidad, de expresión tierna y sencilla muy rara y muy escasa entre las tipicas de ese género que todo lo fían en lo afactado y altisonante, sin saber que el toque está, en que el artis-

## Grandes depósitos

de corcho y Fábrica de serrín, de la opulenta y respetable casa de los Sres. Furest y Plá,

### Sucurso de Carlos Plá y Compañía,

DE ALGECIRAS.

Su representante en esta provincia,

### CARLOS JOVER Y FUENTES

Real, 58, pral.) facilitará los datos necesarios para los pedidos

## Telegramas.

(Recibido con retraso.)

### Lo de Valencia

Madrid 12-24

La versión más autorizada respecto á los sucesos ocurridos en Valencia en la procesión de la Purísima es lo siguiente:

Antes de la procesión empezó á circular una hoja exigiendo á los católicos á que asistieran preventivos á la procesión.

Los primeros disparos lo hicieron los republicanos contra los Luises.

Al salir la imagen de la Purísima de la catedral fué apedreada, sucediéndose desde ese momento frecuentes reyertas en distintos sitios del puerto.

En la plaza de la Reina, previo los toques de ordenanza, la guardia civil hizo fuego contra la multitud, produciéndose gran alarma y los siguientes sustos y carreras. Son detenidos muchos y cogidos heridos algunos.

Después de la procesión un grupo de republicanos recorrió las calles cantando la Marsella y apedreando los balcones que aparecían engalanados.

También fueron insultados algunos sacerdotes.

Un herido en el vientre por bala M. üsser se encuentra agonizando.

Lograse restablecer la tranquilidad continuando la existencia en los espíritus.

### Alcalde asesinado

Madrid 13-3

Comunican de Castellón que ha sido asesinado el alcalde del pueblo de Torralba.

Han sido presos los asesinos y cinco cómplices.

### El temporal

Madrid 13-8'25

Continúan los fuertes temporales en el Atlántico y el Cantábrico, que hacen temer han ocurrido muchos naufragios.

Al puerto del Ferrol han arribado muchos buques con averías.

### Depositario fugado

Madrid 13-8'35

El depositario de una sociedad obrera apellidado Bellido se ha fugado con veinte mil duros.

Se ha telegrafoado á todos las provincias con el fin de conseguir la detención del comañero Bellido.

### Más de Valencia

Madrid 13-8'55

En Valencia se prepara un solemne entierro al señor Perles, que falleció ayer á consecuencias del disparo que recibió el domingo en la procesión de la Inmaculada.

Los demás heridos siguen mejorando.

Se ha nombrado juez especial para instruir el proceso, al magistrado señor Rabal.

Acaba de saberse la noticia de que otro de los heridos Sebastián Perpiñán desconfiase de salvarle.

### El Ayuntamiento de Valencia

Madrid 13-9

Ayer celebró sesión el Ayuntamiento de Valencia. El alcalde condenó los sucesos ocurridos el domingo y propuso levantar la sesión en señal de duelo.

Los concejales republicanos promovieron un gran escándalo atacando al alcalde. Este levantó la sesión y al pretender

## Para Barcelona



Directamente saldrá del puerto de Almería el dia 16 del corriente el vapor

### Velarde

admitiendo mercancías facturadas desde Almería, Granada, Linares y demás Estaciones del Ferrocarril del Sur de España.

Consignatarios en Almería: Señores VERDEJO HERMANOS.

# CHOCOLATE CON LECHE

Última creación de la casa

## JAIME BOIX.-Barcelona

Excelente compuesto de Cacao, Azúcar y Leche

Constuye un poderoso alimento

ES EL DESAYUNO MAS RICO, NUTRITIVO Y PRÁCTICO

Pureza garantida.-Precio 6 y 8 reales libra

Se vende en los establecimientos de

Francisco Losana Navarro y Castillo y Gallardo.

Joaquín Díaz

José Martínez Zea

Juan Llues Ortega

José Abad Novis

Francisco Gutierrez

Francisco Cantón

Geronimo Ramirez

y en todos los Ultramarinos y Confiterías

Representante: J. Manzano

Archarse encontró la puerta arrada.

Avisada la fuerza disolvió

los grupos que al retirarse

pedrearon varias casas de co-

mercio y la iglesia de San Mar-

En el momento que telegra-

fa reina tranquilidad en Va-

encia.

### Fallecimiento

Madrid 13-9-30

Ha fallecido en Bilbao el ge-

neral de brigada Risilien (tex-

ual en el telegrama).

### Un duelo

Madrid 13-9-30

El gobernador militar de Bil-

bao ha mandado a Barcelona

un objeto de depurar una

questión personal con el direc-

tor del periódico Rencixensa

por la publicación de un suel-

lo injurioso para la persona de

quel.

### Nuevo partido

Madrid 13-10-10

Proyectase en Bilbao crear

un nuevo partido autonomis-

ta.

El señor Máura ha ofrecido

considerar oficial el dialecto

vascongado.

En toda la costa del Canta-

ro siguen reinando fuerte

temporal.

### En Puerto Arturo

Madrid 13-10-30

Los japoneses continúan

bombardeando la fortaleza con

gran vigor.

Una escuadrilla de torpede-

ros japoneses han atacado al

acorazado ruso Sebastopol que

se refugió en la rada exterior

bullendo del bombardeo.

### Un encuentro

Madrid 13-10-50

Telegramas de Shanghai as-

guran que después de un gran

combate en las margenes del

rio Kum, los rusos se han vis-

to obligados a repliegarse.

ALMODOBAR.

## A los agricultores

Se ofrecen diferentes varie-  
dades de Riparia, especialidad  
en árboles frutales, naranjos  
mandarines, grano de oro y li-  
moneros. Buen surtido en al-  
mendros y olivos propios para  
el país.

Rosales, cebollas de flores,  
claveles crisantemos, árboles  
de sombra, pinos y semillas de  
todas clases.

Completo surtido en guanos,  
para todos los cultivos.

ALMACEN DEL CANDADO

Res. 9, Almería.

## Sanguijuelas

Las mejores y más baratas, se ven-  
den en la Plaza de Castaños, 4, bajo, iz-  
quierda.

## El Dr. Marshall Huntington

Medico-cirujano con títulos de New-York  
**Y MADRID**

Este bien conocido médico oculista  
americano se ha dedicado a las enfer-  
medades de los ojos EXCLUSI-  
VAMENTE durante 20 años. Hace toda  
clase de operaciones SIN DOLOR como  
la operación de catarrata (nubes) iride-  
ctomía, Pterygium (carnosisidad), Leuco-  
ma (manchas blancas) etc.

Permanecerá en esta capital dos  
meses y los que necesiten sus servi-  
cios (especialmente para operaciones)  
deben presentarse en seguida. Tiene su  
oficina y domicilio en la Plaza de Ca-  
reaga núm. 6 (cerca de la Catedral).

Consultas y operaciones durante el  
mes de Diciembre a precios sumamente  
módicos.

La simple consulta es gratuita para  
todo el mundo el mes de Diciembre.

Horas de oficina de 10 a 12 de la  
mañana y de 2 a 5 de la tarde.

## Sombrerería Modelo

*Marguera 1 y Santo Cristo 2,*  
CONSUELO RODRIGUEZ.

Acaba de recibir los elegantes mode-  
los de señoras, niñas y niñas de las me-  
jores casas de París y Madrid.

Lo que hace saber á su distinguida  
clientela y amigas.

## Una señora

ofrece indicar gratuitamente á todos  
los que sufren de reuma y gota, as-  
ma, neurastenia, estómago, diabetes,  
flujo, anemia, tisis, nervios, etc.  
unos remedios sancolicos, de resulta-  
dos sorprendentes y que una casuali-  
dad le hizo conocer. Curada perso-  
nalmente, así como numerosos enfer-  
mos, después de usar en vano to-  
dos los medicamentos preconizan-  
tos hoy, en reconocimiento eterno y co-  
mo deber de conciencia hace ésta  
indicación, cuyo propósito puramente  
humanitario, es la consecuencia  
de un voto. Escribir á Carmen  
García y González, calle Arribau,  
24, 1º. Barcelona.

## Vapor Numancia



El itinerario de este acreditado  
buque será el siguiente, á partir del  
25 de Junio de 1904.

Salida de Almería todos los lunes,  
para Garrucha, Aguilas y Orán,  
Id. de Orán para Almería, todos  
los miércoles.

Para más detalles dirigirse á sus  
consignatarios.

En Orán, D. Toribio Calzada.  
En Garrucha, D. Marcos López.

En Aguilas, D. Nicolás de los Ríos  
y Sobrino.

En Almería, su armador, D. Joa-  
quín Acuña Gómez.

## Dr. Pons

Enfermedades de los niños  
y sus deformidades congénitas  
ó adquiridas.

Enfermedades de la vista y  
demás órganos de los sentidos.

Consulta y operaciones, de

12 A 3 TARDE

Hôtel París

## ¡Parraleros!

Han llegado las tan renombradas Ri-  
parias «Rupestris Lot Fenómeno», de  
hoja de Albaricoquillo, de tan asombro-  
so resultado en esta región, y se venden  
á 50 ptas. el millar en domicilio Alme-  
ría, garantizando su autenticidad.

Se ofrecen igualmente toda clase de  
plantas, árboles frutales y semillas.

Informar, Juan Moreno Mava-  
ro, Cid 6, Almería.

## Salón de tiro al blanco

Establishido frente al Café Nuevo (an-  
tigua Cervecería), montado con arreglo  
á los últimos adelantos en esta clase de  
sport.

## Academia de Bellas Artes

Curso académico de 1904 á 1905

Inauguradas las clases en este centro  
con resultados tan positivos y lisonje-  
ros desde su creación, y á petición del  
considerable número de señoritas que  
cursan sus estudios en la sección de pi-  
náculos, se inaugurarán en la segunda quin-  
cena del actual, la sección de música.

Queda abierta la matrícula para las  
enseñanzas de las Bellas Artes.

Horas de clases: señoritas de 3 á 4.—  
Alumnos, de 7 á 9 noche.

## EL REGIONAL

## Invierno 1904-1905.

## La Madrileña

Real de las Tiendas 4, frente á la tienda Las Filipinas.

Liene el gusto de anunciar á su numerosa clientela,  
haber recibido grandes surtidos para la presente esta-  
ción de invierno, que vendemos á los siguientes asom-  
brosos precios.

Camisas tranelas, á pesetas 3, 4 y 4'50.

Camisetas con pelo para caballero, desde pesetas 1'75 hasta lo mas su-  
perior.

Pantalones con pelo desde 2 pesetas uno.

Camisetas punto inglés, á pesetas 5'50, 4 y 4'50.

Camisetas con pelo para niños, á pesetas 1'30, 1'50 y 1'75.

Pantalones punto buena calidad, pesetas 1'50.

Pantalones granito para señoras, á pesetas 2.

Cubre corpiños punto inglés en colores, á pesetas 1'50 y 2.

Trajes punto granito para niños de 2 á 10 años, desde 0'75 según sea  
el tamaño.

Camisetas punto granito para señoras, desde una peseta.

Medias superiores escocesas y lisas para señoras, desde pesetas 1'50.

Género adamascado de ancho un metro, á pesetas 1'40 vara.

Servilletas adamascadas tamaño regular, á pesetas 4'50 docena.

Calzinetes lisados y escoceses, á pesetas 1 y 50.

Calcetines superiores de lana, á pesetas 2 y 2 25.

Sayas de franela superior, á pesetas 4 58.

Grandes surtidos en toallas de pelo, botonaduras, tirantes, corbatas y  
otros artículos concernientes al ramo.

Primera casa en repa blanca para señoras y niños.

## La Madrileña

### 4, REAL DE LAS TIENDAS, 4.

PRECIO FIJO INALTERABLE

## LA UNIÓN Y EL FÉNIX ESPAÑOL

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS



Agencias en todas las provincias de  
España, Francia y Portugal.

40 años de existencia.

seguros sobre la Vida

Seguros contra Incendios

Subdirectores en Almería:

DON SALVADOR ROMERO Y HERMANO,

Paseo del Príncipe, núm. 10.

## Banco Hipotecario de España.

PRÉSTAMOS AL 4 Y 25 POR 100 ANUAL

Agentes: Salvador Romero y Hermano

</div

**Retratos**

Sa garantiza que las ampliaciones son reproducción verdadera y exacta del original y de ejecución artística.

Nuestros artistas son los mejores de la profesión.

Se hacen ampliaciones en busto, dos cabezas en un cuadro, y cuerpo entero tamaño 40 por 50 cm. á 12'50 ptas. al lápiz, y á 15 al pastel (colores). Por ptas. 6 se remite por correo franquio de parte una muestra de celebradas españolas y extranjeras al lápiz, y por 8 ptas. al pastel, mandando su importe con el pedido. Hagan pedido de ensayo.

Se solicitan agentes en todos los pueblos quienes pueden ganar de 5 a 20 ptas. diarias.

Dírigirse a D. Emilio Mateo Sánchez, representante exclusivo en España de los Sres. Belmont Portrait y C. de Chicago en Tijoles, provincia de Almería.

**L' UNION****Compañía francesa de SEGUROS CONTRA INCENDIOS****ESTABECLIDA EN 1828**

Establecida en su Palacio: 9 Place Vendôme, París  
Reconocida legalmente en España.

Total de garantía: ciento veinte millones de pesetas.  
Siniestros pagados desde el origen de la Compañía:  
doscientos setenta y nueve millones de pesetas.

**76 AÑOS DE EXISTENCIA**

Subdirector, D. Juan Giménez Camacho, Reina, II, Almería

**Servicios de la Compañía Transatlántica**

Línea de Cuba y Méjico  
El día 16 de Diciembre saldrá de Bilbao, el 20 de Santander y el 21 de Coruña, el vapor ALFONSO XIII, directamente para Habana y Veracruz. Admite pasaje y carga para Costa Rica y Panamá con trasbordo en Habana al vapor de la línea de Venezuela Colombia. Combinaciones para el interior de Cuba e Isla de Santo Domingo.

Línea de New-York, Cuba y Méjico  
El 26 saldrá de Barcelona el 28 de Málaga y el 30 de Cádiz el vapor MANUEL CALVO directamente para New-York, Habana y Veracruz. Combinación para distintos puntos de los Estados Unidos litorales de Cuba e Isla de Santo Domingo.

Línea de Venezuela-Güatema  
El día 11 de Diciembre saldrá de Barcelona, el 13 de Málaga y el 15 de Cádiz el vapor BUENOS AIRES directamente para La Plata, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de las Palmas Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón, Bahía, Curazao, Puerto Cabello y Guayaquil, admitiendo pasaje y carga para Veracruz con trasbordo en Habana. Combinación para el ferrocarril de Panamá con su compañía de navegación del Pacífico y para otros puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata con trasbordo en Puerto Rico, y para Santo Domingo y San Pedro de Macorís con trasbordo en Habana. También carga para Maracaibo, Carúpano y Trinidad, con trasbordo en Curacao.

Línea de Filipinas  
El día 3 saldrá de Barcelona habiendo hecho las escalas intermedias, al vapor ISLA DE PANAY directamente para Port Said, Suez, Colombo, Singapur y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la costa oriental de África, de la India, Java Sumatra, China, Japón y Australia.

Línea de Buena Aires  
El día 3 de saldrá de Barcelona, el 3 de Valencia, 5 de Málaga y el 7 de Cádiz el vapor P. LEÓN XIII directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buena Aires

Línea de Fernández Po  
El día de idem saldrá de Barcelona y el 5 de Cádiz el vapor Fernando Po, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puertos de la Costa occidental para África y Golfo de Guinea.

Línea de Canarias  
El día 17 de saldrá de Barcelona, y el 22 de Cádiz el vapor M. L. VILLAVERDE directamente para Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de la Palma y Santa Cruz de Tenerife, regresando a Barcelona ser Cádiz, Alicante y Valencia.

Línea de Tánger  
Salidas de Cádiz: Lunes, Miércoles y Viernes.  
Salidas de Tánger: Martes, Jueves y Sábado.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros, a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha sido acostumbrado en su directorio servicio. Rebajas a familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. También se admite carga y se expedían pasajes para todos los puertos del mundo, sirviendo por líneas regulares. La empresa puede asegurar las mercancías que se embarquen en sus buques.

**AVISOS IMPORTANTES:**  
Rebajas en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebajas de 20% por 100 en los fletes de determinados artículos, con arreglo a lo establecido en la R. O. del Ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Obras públicas de 14 Abril 1904, publicada en la «Gaceta» de 22 del mismo mes.

Servicios comerciales.—La sección que de estos servicios tiene establecida la Compañía, se encarga de trabajar en Ultramar los muestrarios que se lean entregados y de la colección de los artículos cuya venta, como ensayo, desean hacer los exportadores.

BOOMBERG & CO. AGENTES

BOOMBERG &